

# Showtanzgruppe der Wald- und Wiesenfreunde

Wie Ihr ja bereits mitbekommen habt, haben die Wald- und Wiesenfreunde seit 2012 eine kunterbunte Showtanzgruppe, die mit ihren tollen Tänzen auf diversen Veranstaltungen wie Gardebällen oder sogar auf dem Maudacher Winterzauber das Publikum begeistert. Auch auf Dämmerumzügen sind wir gerne gesehen.

Natürlich geht es nicht nur darum, einen Tanz einzustudieren, auch das Kostüm muss zum Thema passen und darum geht es heute. Hier könnt Ihr sehen, wie die tollen Baumkostüme entstanden sind und in welchen Varianten man diese nutzen kann.

Viel Spaß.

## 1. Material

Man benötigt einen einfachen Hula Hoop Reifen und bedruckte Baumwolle. Wir haben passend zu den Wald- und Wiesenfreunden und dem Thema unseres Tanzes Tannen als Motiv gewählt.



## 2. Anleitung

Als erstes braucht ihr die gewünschte Länge, dazu messt ihr von den Schultern bis zum Knie ab. Die Form des Kleidchens entsteht in dem ihr den Stoff (unserer war 150 cm breit) doppelt auf die gemessene Länge schneidet und einen bequemen Halsausschnitt nicht vergesst. Nun brauchen wir den Umfang des Reifens damit wir auch genug Stoff haben, daraus ergibt sich ein Keil der unter den Armen bis zum Reifen eingenäht wird. Nun den unteren Rand umschlagen und festnähen, beachtet dabei, dass ihr zum Schluss noch den Reifen einfädeln könnt. Den Reifen dafür am an einer Stelle durchtrennen.



Hier seht ihr wie unsere Tannenbäume aussehen. Sicher fallen euch auch noch andere Möglichkeiten ein dieses Schnittmuster zu verwenden.



## Variante „Apfelbaum“



Und natürlich passend für die Dämmerumzüge mit Lichterketten



So nun habt Ihr gesehen, wie man aus wenig Material tolle Kostüme zaubern kann.

Es grüßen Euch, die Showtanzgruppe der Wald- und Wiesenfreunde.